



## Le premier contact

Il est unique.  
Il est capital.  
Il est déterminant.

Selon Merleau-Ponty, philosophe de la perception :  
"Les apparences ne sont jamais trompeuses"

En opposition à cet adage populaire, le philosophe affirme que la perception d'un objet ou d'une personne suffit pour ressentir son "style". Nous sommes faits de multiples apparences et chacune révèle un aspect de notre réalité, et chacune d'elle, dit la vérité. A nous d'identifier nos différentes perceptions et de les mettre en regard avec celles des autres.

Ainsi, d'épure en esquisse, un tableau apparaît.

Dans nos rapports sociaux, en entreprise, au bureau, à l'école ou bien encore dans notre sphère domestique, face à l'autre, client, collaborateur, supérieur hiérarchique, candidat - ou à un événement - fiez-vous à votre première impression, faites confiance à votre intuition...

Il sera toujours temps de l'affiner, de la préciser ou de la modifier par la suite par d'autres sensations, d'autres ressentis.

D'où l'importance, non seulement d'identifier ce que nous murmure notre intuition mais avoir pleinement conscience de l'impression et de l'empreinte que nous proposons nous-même aux ressentis des êtres humains que nous croisons tous les jours.

Faites-vous confiance : écoutez-vous !

A l'année prochaine...